

Liebe Freunde und Freundinnen und Mitglieder von St. Johannis,  
in unserem Kunst- und Kulturleben gibt es zwei interessante Neuigkeiten:

Die Bachgesellschaft, die die Bachtage verantwortet, hat einen neuen Präsidenten, Herrn Prof. Jochen Brincken aus Eibelstadt, der bis 2021 die Professur für Oboe an der Musikhochschule Würzburg innehatte. Was er uns anlässlich seiner Wahl schrieb, finde ich so schön, dass ich es hier weitergebe: „Ich empfinde es als große Ehre, dass ich für die nächsten zwei Jahre bei der Gestaltung der Bachtage Verantwortung übernehmen und etwas weitergeben darf von den vielen positiven Erfahrungen, die ich in St. Johannis machen konnte. Musik verbindet, tröstet und überwindet Grenzen. Sie macht uns aber auch neugierig und lässt uns spüren, dass es jenseits unserer sichtbaren Welt etwas gibt, was uns staunen lässt, gerade weil wir es nicht erklären können. Bachs Musik hat immer wieder aufs Neue die Kraft, unseren Glauben zu bestärken, in uns zu gehen und nachdenklich zu werden, oder einfach auch nur jubelnde Freude auszulösen.“

Kunst wird im Monat Juli wie gewohnt den Kirchenraum von St. Johannis prägen. Am Samstag, 6. Juli um 19:00 Uhr eröffnen wir die Ausstellung „wie immer, nur anders“ von Hans Krakau. Gottesdienste im Juli werden in der einen oder anderen Weise auf die Ausstellung Bezug nehmen.

Und Sie können sich noch viel direkter inspirieren lassen: Die Kunst- und Maltherapeutin Heike Sämann bietet wieder Malnachmittage an, die mit einem Gang durch die Ausstellung beginnen. Sie können anschließend mit selbst mitgebrachten oder gegen eine Spende erworbene Materialien unter ihrer Anleitung eigene Bilder gestalten. Die vier Nachmittage, Freitag und Samstag 12. und 13. Juli, und Freitag und Samstag 26. und 27. Juli, jeweils 15 bis 18 Uhr, können einzeln besucht werden. Auf alle Fälle aber müssen Sie sich anmelden ([gluecksmalerei@yahoo.com](mailto:gluecksmalerei@yahoo.com)). Die Plätze sind begrenzt. Kosten kommen nicht auf Sie zu, allenfalls Spenden.

Im Moment schauen wir gespannt auf den Wetterbericht, der ausgerechnet für Sonntagnachmittag Regen meldet. Wir werden unser Gemeindefest froh und munter feiern. Der Gottesdienst für Groß und Klein um 15:00 Uhr und das Kindermusical „Martin Luther King“ um 17:00 Uhr werden durch Regen nicht gestört. Und unser Beisammensein zwischendurch und nach dem Musical verlegen wir in Räume, wenn das nötig ist. Und hoffen darauf, dass die gegenwärtige subtropische Wetterlage mit ihren raschen Veränderungen uns am Sonntag vielleicht doch Sonnenschein beschert.

So wünschen wir Ihnen aus dem gesamten Johannisteam ein erholsames  
Wochenende, an dem wir uns vielleicht beim Gemeindefest treffen,

Ihr

Pfarrer Jürgen Reichel